

## Secundarios dicen estar dispuestos a perder el año escolar por las movilizaciones

"Si tenemos que perder un año en pos de tener mil años más de educación pública, lo vamos a hacer", sostuvo uno de los voceros de los estudiantes.

UPI

Miércoles, 29 de Junio de 2011, 18:16

Tweet | 0 | Me gusta 842 | [Email] [A] [A+]



Uno de los voceros del movimiento sostuvo que muchos estudiantes están conscientes de que perder el año "es un costo que debemos asumir".

Foto: Felipe González, El Mercurio

SANTIAGO.- Pese a que es uno de los temas que más parece preocupar a las autoridades, hoy los secundarios dijeron estar dispuestos a perder el año escolar si es necesario para conseguir reformar la educación pública.

Así lo aseguró el vocero de la Asamblea Coordinadora de Estudiantes Secundarios (ACES), **Alfredo Vielma**, quien señaló que "el movimiento estudiantil hoy día está maduro y estamos dispuestos, por lo menos de parte de los estudiantes secundarios y yo creo que también de parte del sector universitario, a perder el año escolar".

Argumentó que actualmente "muchos estudiantes están perdiendo la dignidad, la oportunidad de tener educación de calidad, y nosotros creemos que es un costo que debemos

### NOTICIAS MÁS VISTAS

1. Nueva polémica dejaría a Tomás González y equipo de Gimnasia sin Panamericanos
2. ¿Quiénes pueden cobrar el Bono Marzo 2015? Lo que necesitas saber del beneficio
3. Resultados y programación de la fase grupal de la Libertadores 2015
4. Salón del Automóvil de Shanghai prohíbe la presencia de modelos
5. Duro cruce en Twitter enfrenta a Tinelli

## U. Central: Mineduc recibe nuevos antecedentes por falsificación de actas de estudiantes

## Autoridad sanitaria cursa sumario a conocida librería por problemas en venta de útiles escolares

## Apoderados del Instituto Nacional desmienten apoyo a la Confepa

## Rector de la UC pide incluir en el Consejo de Rectores a las universidades privadas

## Cerca de 600 colegios iniciarán las clases la próxima semana en la Región Metropolitana

Ver más [Educación](#)

asumir por el futuro de la educación en Chile y muchos estudiantes están dispuestos a perder su año".

"Si tenemos que perder un año en pos de tener mil años más de educación pública, lo vamos a hacer", remató.

El ministro Joaquín Lavín y el alcalde Pablo Zalaquett han expresado su preocupación de que las paralizaciones hagan perder el año escolar a los alumnos. Por este motivo, el titular de Educación anunció ayer que los alumnos de los colegios en toma [partirían hoy sus vacaciones de invierno](#).



con acusado por fiscal Nisman



6. La dolorosa y frustrante noche de Lasarte que terminó insultado por hinchas de la U



7. Wenger da las claves del éxito de Sánchez en Arsenal: Trayectoria, libertad y cultura



8. Muñoz responde a Morales: Allende era un verdadero socialista, pero nunca negoció mar



9. La U no encuentra respuestas y sigue en crisis tras caer ante Emelec en la Libertadores



10. En Italia dicen que Juventus estudia vender a Vidal y lamentan que "el guerrero ya no es el mismo"

[Tweet](#)



[Me gusta](#) 842



### Comenta y navega en emol con tus amigos

A partir de ahora, además de comentar las noticias, podrás compartir los artículos que lees con todos tus amigos en Facebook.

[Ingresa con facebook](#)



Agrega un comentario...

Comentar con... ▼

[f](#) Plug-in social de Facebook

NOTICIAS MÁS VISTAS DE CHILE

## EL MERCURIO ECONÓMICOS CLASIFICADOS

Publica GRATIS tu aviso web y aparece

[www.economicos.cl](http://www.economicos.cl)

Publicado Hoy, hace 11 horas



vehículos todo terreno  
porsche 2012 cayenne s

**\$ 33.490.000**

Las Condes

Publicado Hoy, hace 13 horas



arriendo departamento nuevo